

COMPETICIONES

Las Intel Extreme Masters aterrizan en el pabellón de los Chicago Bulls

La competición de eSports, organizada por ESL y patrocinada por Intel, ha anunciado un acuerdo hasta 2020 con el United Center y el Wintrust Arena de la ciudad de Chicago para que sean la sede de las próximas ediciones en Norteamérica.

Ignacio Viruega
10 ago 2018 - 10:15

Las Intel Extreme Masters (IEM) tienen nuevo hogar en Norteamérica. La competición de eSports ha comunicado que deja Oakland y se muda a Chicago (Estados Unidos) por las próximas tres ediciones. El traslado del torneo se debe a un acuerdo que la organizadora ESL junto a la patrocinadora Intel han alcanzado con el Wintrust Arena y el United Center, la casa de los Chicago Bulls de la NBA.

La edición de 2018 será en el Wintrust Arena, mientras que en 2019 y 2020 el recinto para las IEM será el United Center. Para este año, la competición contará con los mejores 16 equipos del juego *Counter Strike: Global Offensive*, que durante las jornadas del 10 y 11 de noviembre competirán por gran parte de los 250.000 dólares de premio. “Estamos muy contentos de haber encontrado una nueva casa a largo plazo para Intel Extreme Masters en Norteamérica”, ha señalado Michal Blicharz, vicepresidente de ESL. Y ha agregado que “Chicago, con su fuerte reputación mundial y su historia en los deportes encaja perfectamente con nuestros objetivos de lo que queremos que sea IEM en los próximos años”.

La IEM, iniciado en 2006, es el circuito de competición profesional de eSports más longevo a nivel mundial y ya ha visitado 30 ciudades alrededor del mundo. De los 16 equipos que participarán en 2018, diez han sido invitados a la fase de grupos y los restante seis serán los ganadores de los torneos clasificatorios de Europa, Asia y América. “El United Center ha sido la casa de grandes momentos y eventos deportivos en la historia. Estamos muy emocionados de contar con un evento de primera clase como el Intel Extreme Masters para 2019 y 2020. Es un honor formar parte de esta industria”, ha comentado Joe Myhra, vicepresidente de operaciones del recinto.